

《单词百科:titrimetric是什么意思?titrimetric怎么发音?titrimetric的解释和用法》

英语单词titrimetric是什么意思?titrimetric怎么读?titrimetric怎么发音?简答网为您整理了titrimetric的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



titrimetric怎么读

titrimetric的读音:[ta tr 'metr k]

titrimetric的意思

1、adj.滴定(测量)的;

titrimetric的双语例句

1、The method of titrimetric analysis of dissoluble carbonate in water glass has been established.

建立了水玻璃中可溶性碳酸盐的滴定分析法.

2、Methods Direct titrimetric method is used to measure the iodized salt.

方法用直接滴定法测定盐碘含量.

3、OBJECTIVE To establish titrimetric method of periodic acid to determine contents of Inosine.

目的建立高碘酸滴定法测定肌苷的含量.

4、Uncertain degree is evaluated to adopt EDTA titrimetric law to measure total hardness of water quality.

采用EDTA滴定法测定水质总硬度的测量不确定度评定.

5、Titrimetric Analysis is one of the classical techniques in Analytical Chemistry.

容量分析法是分析化学中的经典方法.

6、On the base we advanced Stabilizing flowing titrimetric analysis to stabilize end point.

在此基础上提出了使终点稳定的稳流滴定法.

以上是简答网为您整理的titrimetric怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于titri

metric的用法、titrim

etric的释义、titrimetric的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/titrimetric>